
 
 

Bien chers tous, 
 
Vous avez été nombreux à participer à la réunion publique du 30 août dernier et nous vous en remercions vivement.
Comme convenu, vous trouverez, ci-après, un bref relevé des éléments présentés.
 
L’installation des Containers semi-enterrés (CSE)
 
Marie BÉNÉVISE, vice-présidente chargée des déchets à Grand Chambéry, présente à la réunion publique, a rappelé les 
objectifs de la mise en place des CSE, notamment

� La diminution des nuisances pour les h
� L’amélioration du geste de tri 
� L’amélioration des conditions de travail des agents chargés de collecter les déchets

 
Bien sûr, la mise en place des CSE a des conséquences importantes pour la population, liées principalement à 
l’éloignement des points de collecte. 
 
Où seront placés les CSE ? 
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enterrés (CSE) 

présidente chargée des déchets à Grand Chambéry, présente à la réunion publique, a rappelé les 
objectifs de la mise en place des CSE, notamment : 

La diminution des nuisances pour les habitants (odeurs, bruit…) 

L’amélioration des conditions de travail des agents chargés de collecter les déchets

Bien sûr, la mise en place des CSE a des conséquences importantes pour la population, liées principalement à 
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Ce qui a été dit… le 30 août 

 
� Les 2 points de collecte seront aménagés et végétalisés pour garantir l’esthétique et l’intégration dans le 

paysage. 
 

� Pour Routhennes, compte-tenu de la circulation automobile sur la RD 911, une signalisation au sol (passage 
piétons) sera mise en place. De même, un cheminement au sommet de la parcelle sera réfléchi pour éviter de 
longer la RD 911. 
 

� Pour les personnes de la commune, isolées et ayant des difficultés à se déplacer, un service de collecte pourra 
être mis en place par notre agent technique communal. 
 

� Les lieux libérés par l’enlèvement des anciennes poubelles seront repensés. Exemple sur Épernay : cabane à 
lire, bancs… Certaines personnes présentes à la réunion ont suggéré des jeux d’extérieurs pour enfants… 
 

� Dans l’attente des travaux d’aménagement d’Épernay, des collecteurs temporaires seront mis en place route 

de Sainte-Reine. 

 
 
 
L’aménagement de l’entrée d’Épernay 
 
 

 
 
Les objectifs  
 
 
• Améliorer la sécurité compte-tenu 

des excès de vitesse constatés 
 
 

• Améliorer l’accueil et l’esthétique de 
l’entrée (parking, tables…) 
 
 

• Apporter des services nouveaux 
(kiosque distributeur de produits 
alimentaires) 
 
 

• Installer les CSE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les travaux démarreront au cours du  
4ème trimestre 2021 

 
 
 
 
 



L’accueil des pratiquants de ski de randonnée à Routhennes
 
Compte-tenu de l’augmentation de la 
stationnement à Routhennes, le conseil municipal a pris la décision d’aménager le 
 
      

Les principaux objectifs  
      
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

� La population émet le souhait de 
 

� Dans chaque village, la demande est exprimée d’améliorer les lieux de rencontre (jeunes, séniors…) de type 
place de village 
 

� Le Comité des Fêtes lance un appel à bénévoles pour relancer l’action 
 
 
 
 
Au plaisir d’une prochaine rencontre… 
 

 

L’accueil des pratiquants de ski de randonnée à Routhennes 

tenu de l’augmentation de la fréquentation des pratiquants de ski de randonnée et de l’impact sur le 
stationnement à Routhennes, le conseil municipal a pris la décision d’aménager le Chemin des Rochettes

  Créer des places de parking en nombre suffisant

  Relooker le point d’accueil touristique existant

Ce qui a été dit…le 30 août 
 

La population émet le souhait de pouvoir participer en amont de la mise en place des projets

Dans chaque village, la demande est exprimée d’améliorer les lieux de rencontre (jeunes, séniors…) de type 
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